

5 Minuten für Dich - ein zweites Leben für mich.



Joon ist 18 Jahre alt und kämpft seit der Diagnose Blutkrebs um ihr Leben. **Eine Stammzelltransplantation ist ihre einzige Überlebenschance.** Geboren wurde Joon in Haiphong, Nordvietnam und kam als kleines Baby zu ihrer Adoptivfamilie, mit der sie zurzeit in Frankreich lebt.

Im vergangenen Jahr begann Joon ihr Physikstudium, denn ihr großer Wunsch ist es, als Wissenschaftlerin zu arbeiten. Doch seit einigen Wochen ist dieser Traum in weite Ferne gerückt: Aufgrund der notwendigen Chemotherapie kann Joon nicht weiter studieren.

"Ich hoffe, diese Kampagne wird nicht nur mir sondern auch anderen Patienten helfen einen passenden Stammzellspender zu finden!"

Werden Sie Lebensretter – lassen Sie sich als Stammzellspender registrieren: www.dkms.de/joon

Entscheidend für die Übertragung von Stammzellen ist die Übereinstimmung der Gewebemerkmale von Patient und Spender. Gewebemerkmale werden vererbt und sind teilweise von der Herkunft abhängig. Es ist also viel wahrscheinlicher, dass Patienten einen passenden Spender unter den eigenen Landsleuten finden als in einer anderen ethnischen Gruppe. Mehr über Joon und ihre lebensbedrohliche Erkrankung finden Sie unter dem Blog <http://teamjoon.net>

Haben Sie Fragen oder Ideen zur Unterstützung für die Suche nach Joons Lebensretter? Dann melden Sie sich bei Rabea Karthoff unter karthoff@dkms.de oder Tel. 0221/ 940 582 3531



Wir besiegen Blutkrebs.

Folgen sie uns   
www.dkms.de